

# *Cuba et la Russie envisagent de développer les échanges dans le domaine de la santé*

---



La Havane, 14 mars, (RHC).- Cuba et la Russie envisagent de développer les échanges dans le domaine de la santé. Marcia Cobas, vice-ministre cubaine de la Santé et le ministre russe par intérim de ce secteur, Dimitri Kostennikov, ont analysé à Moscou les perspectives s'ouvrant au développement des échanges, y compris à l'introduction en Russie du traitement du pied du diabétique avec l'heberprot P, un médicament unique au monde obtenu par une équipe de chercheurs du CIGB, le Centre d'Ingénierie Génétique et de Biotechnologie de La Havane.

Les deux dirigeants ont décidé de la tenue, fin mai ou début juin, de la prochaine réunion du groupe de travail de la santé au sein de la Commission intergouvernementale Cuba Russie pour la coopération économique, commerciale, scientifique et technique.

La vice-ministre cubaine de la santé a assisté, toujours à Moscou, à la signature d'un accord tripartite de coopération entre l'entreprise de commercialisation des services médicaux cubains, la fondation Skolkovo, un centre de recherche et de développement, et la firme EIDOS-médecine, au sujet de technologies innovatrices dans le domaine d'équipements de simulation médicale.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/124160-cuba-et-la-russie-envisagent-de-developper-les-echanges-dans-le-domaine-de-la-sante>



**Radio Habana Cuba**